
 
TA Schweppe berichtet über die Ergebnisse der Hauptuntersuchung der 
Kinderspielplätze 2018 und informiert über die vorgenommene Priorisierung. RM 
Striegl bittet, eine Übersicht der Prioritäten zur Förderung der Transparenz mit der 
Niederschrift nachzureichen und regt eine regelmäßige Berichterstattung im 
Ausschuss an. 
 
RM Esser erinnert an den Beschluss zur Errichtung eines inklusiven Spielplatzes und 
bittet um Bericht zur nächsten Sitzung. Auf Nachfrage von RM Sudholz bestätigt TA 
Schweppe, dass die Kontrolle der Spielplätze aufgrund einer Personalaufstockung 
weiterhin gewährleistet ist.  


